
智行理财网
钱什么时候发到主网？是传销吗？

很多朋友想知道什么时候送币到主网。让&#039；让我们来看看具体的细节。

问题1：派币什么时候上主网?

根据官方最新的硬币发行通知，回鹘币预计在2023年第一季度在主网上线，所以现
在回鹘币暂时没有实际价值，但是在硬币发行之前已经有疑似非法传销的报道，大
家要小心了。

送币还没有实用价值。但按照官方的说法，维币上线后，可以直接在交易所购物或
交易。换句话说，上线后的币是真钱。一旦回纥币有了价值，就不会像现在这么容
易获得，否则回纥币的价值会大打折扣，项目方肯定也考虑到了这一点。，所以一
直没有正式上主网。

问题二：发币是传销吗？

判断一个项目是不是传销，通常需要看两个特征：一是有没有赚进场费，有没有花
钱投资；第二，是否需要吸引人，发展下线，线上是否从线下获得利益，利益的层
级关系是否超过两级。

据很多发币的中国福音派的币友和助手说，发币是不需要做任何金钱投资的。但是
助理说可以通过层级关系赚钱。

&quot；货币分配有一天可以在交易所交易。建议多邀请新人，建立联络小组。当
可以进行场外交易时，会为集团之间的货币分配相互交换提供担保，从而获得担保
费。"他认为，随着硬币价格的上涨，组织者可以将手中的硬币变现。。

从挖币的模式来看，确实有&quot拉人&#039；的头&quot。用户邀请的人越多
，活跃用户越多，挖掘速度越快。比如一个用户邀请了10个人，他们都是活跃的，
那么邀请奖励=1025%x(基础速度安全圈加成)。

有币友认为，在钱币发行初期就设置了挖币的高额奖金，少数人积累了大量的钱币
。后期分发的币数迅速减半，大大增加了挖掘难度。。在硬币可以交易的情况下，
早期在国内积累了大量硬币的玩家可能会造成套现的风险，这和&quot空气硬币&
quot。
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